

# Der schönste Kurgast Deutschlands

Das Interesse, das unsere Leserinnen naturgemäß Schönheitswettbewerben entgegenbringen, hat unseren Verlag veranlaßt, im kommenden Sommer eine in ihrer Art absolut neue Konkurrenz unter der Devise „Der schönste Kurgast Deutschlands“ mit Preisen im Gesamtwerte von

RM. 10.000. — auszuschreiben.

Schönheits-, Sommer- und Modeköniginnen-Wahlen finden das ganze Jahr statt. Was lag daher näher, als während der einzigen Zeit des Jahres, in der unsere Frauenwelt, unbeschwert von Arbeit und Sorgen, in den deutschen Bade- und Kurorten neue Lebensfreude „kauft“ und dank derselben am schönsten und begehrenswertesten ist, ihnen diese Schönheit auch gleich zu bescheinigen und zu prämiieren?

Wenn Sie, schöne Leserinnen, Ihre Erholung in einem der Bade- oder Kurorte nehmen, die Ihnen das Mitte Juni erscheinende Heft des „Lebens“ verraten wird, wird dort überall „Das Leben“ zur Stelle sein, um Ihnen durch seine Veranstaltung nicht nur frohe Stunden und die Aussicht auf recht annehmbare Preise sondern auch die Hoffnung zu bieten, vom 19.—21. September 1930 in Baden-Baden zur

## Königin der deutschen Bäder und Kurorte

erhoben, oder, um bei unseren schlichteren Worten zu bleiben,

## zum schönsten Kurgast Deutschlands

gewählt zu werden. Welche Landesgegend Sie auch bevorzugen — ob im Norden oder Süden, ob im Westen oder Osten, oder im Herzen Deutschlands — jedenfalls möchten wir Sie bitten, sich noch die wenigen Wochen zu gedulden, ehe Sie sich festlegen. Sie finden in der nächsten Ausgabe auch die Termine der einzelnen Schönheitskonkurrenzen, die wir gemeinsam mit den Kurverwaltungen veranstalten. Ausführliche Prospekte stehen Ihnen kostenlos zur Verfügung. Heute sei nur verraten, daß die Kurverwaltungen überall — ohne jegliche Unkosten oder Verpflichtungen für die Teilnehmerinnen — von dem durch uns zur Verfügung gestellten Betrage je einen ersten Preis von RM. 200.— und einen zweiten Preis von RM. 100.— bereithalten. Auch werden die Bilder aller Preisträgerinnen im „Leben“ veröffentlicht.

## Die große Entscheidung aber fällt vom 19.—21. September 1930 in dem Weltkurorte Baden-Baden.

Die ersten Preisträgerinnen erhalten von der Städtischen Kurdirektion Baden-Baden eine Einladung, dorthin zu kommen, wofür ihnen eine Fahrkarte II. Klasse von ihrem Wohnort (bei Ausländerinnen von der Grenze ab) nach Baden-Baden und zurück zur Verfügung gestellt wird, sowie eine Anweisung für einen kostenlosen dreitägigen Aufenthalt in einem ersten Hotel Baden-Badens. Ein Schiedsgericht, dem prominente Künstler angehören, wählt sodann den „schönsten und zweitschönsten Kurgast Deutschlands“, wofür die Städt. Kurdirektion Baden-Baden einen

I. Preis über RM. 1000.— in bar

und einen II. Preis über RM. 500.— in bar

gestiftet hat, sie überreicht außerdem den Preisträgerinnen wertvolle Erinnerungsgeschenke.

Die erste Preisträgerin wird weiterhin in Baden-Baden von einem bekannten Maler für die Titelseite der Weihnachtsausgabe des „Lebens“ porträtiert. Die zweite Preisträgerin erscheint ebenfalls ganzseitig im „Leben“.

An den der Wahl folgenden Tagen finden in Baden-Baden und Bühlerhöhe große Bälle und Festlichkeiten, veranstaltet von der Kurdirektion Baden-Baden, zu Ehren des schönsten Kurgastes Deutschlands statt.

Daher schöne Leserinnen, nochmals: der diesjährige Sommeraufenthalt dürfte der interessanteste Ihres Lebens werden. Die nächste Ausgabe des „Lebens“ verdient deshalb Ihre Beachtung.

„DAS LEBEN“, das erste deutsche Magazin

Verlag und Redaktion.